

Informationen des Gemeinderats / Medienmitteilung

2. August 2017

Thomas Lüthi wird Ressortvorsteher Hochbau/Planung

Der Gemeinderat hat Thomas Lüthi zum Ressortvorsteher Hochbau/Planung gewählt. Er wird diesem ab August zusätzlich zum Ressort Liegenschaften vorstehen.

Mit dem Hinschied von Peter Meier besteht im Gemeinderat eine Vakanz. Der Gemeinderat hat sich an seiner Sitzung vom 12. Juli 2017 mit der Regelung der Stellvertretung bis Ende der Amtsdauer befasst.

Aufgrund der gesetzlichen Vorschriften kann auf eine Ersatzwahl verzichtet werden, da im kommenden Jahr die Gesamterneuerungswahlen stattfinden. Zudem wird in der totalrevidierten Gemeindeordnung, über die am 24. September 2017 an der Urne abgestimmt wird, die Reduktion um einen Gemeinderatssitz vorgeschlagen.

Thomas Lüthi übernimmt bis Ende dieser Amtszeit, d.h. bis Ende Juni 2018, zusätzlich zum Ressort Liegenschaften das Ressort Hochbau/Planung. Thomas Lüthi ist 51 Jahre alt und seit 15 Jahren Mitglied des Gemeinderats.

Männedorf liegt am rechten Ufer des Zürichsees im Bezirk Meilen des Kantons Zürich. Zur Zeit zählt die Seegemeinde rund 10'800 Einwohner.

Die Abteilung Präsidiales ist die leitende Koordinationsstelle der Gemeindeverwaltung. Neben der Geschäftsleitung des Gemeinderats beinhaltet ihr Aufgabengebiet zum Beispiel die Öffentlichkeitsarbeit, die Kulturförderung, die Informatik und die Organisation der Wahlen und Abstimmungen.

Auskünfte für Medien

André Thouvenin, Gemeindepräsident

andre.thouvenin@maennedorf.ch

044 920 31 36

Martina Buri, Stv. Gemeindeschreiberin

martina.buri@maennedorf.ch

044 921 66 24

Gemeinde Männedorf
Präsidialabteilung
8708 Männedorf

044 921 66 22
praesidiales@maennedorf.ch
www.maennedorf.ch